



Beschluss

TOP II.11: Bekämpfung des Dopings im Sport

Berichterstattung: Freistaat Thüringen, Baden-Württemberg, Saarland,
Nordrhein-Westfalen

1. Die Justizministerinnen und Justizminister nehmen den „Entwurf eines Gesetzes zur Verbesserung der strafrechtlichen Dopingbekämpfung“, den Baden-Württemberg in den Bundesrat eingebracht hat, zur Kenntnis. Sie begrüßen die in dem Gesetzentwurf vorgesehenen Rechtsänderungen im Arzneimittelgesetz, im Strafgesetzbuch und in der Strafprozessordnung, welche die von der Frühjahrskonferenz der Justizministerinnen und Justizminister 2013 angesprochenen Maßnahmen sachgerecht umsetzen.
2. Die Justizministerinnen und Justizminister halten neben der Verschärfung der strafrechtlichen Sanktionen flankierende Präventionsprogramme für einen dopingfreien Sport, u. a. weitere Aufklärungskampagnen über die Gefahren des Dopings für die Gesundheit und für Fairness im Sport, insbesondere im Amateur- oder Freizeitbereich, für erforderlich. Sie bitten die Sportministerkonferenz und die Gesundheitsministerkonferenz, sich dieser Thematik auch künftig weiter anzunehmen.